

## La inmigración desborda a los Gobiernos y a la Unión Europea

Italia critica el “egoísmo” de otros países. Alemania combate nuevos ataques racistas. Merkel y Holande se reúnen hoy

La mayor crisis migratoria desde la II Guerra Mundial está desbordando a los Estados miembros de la Unión Europea y comienza a hacer tambalearse uno de los pilares de esa institu-

ción, el Tratado de Schengen, que permite la libre circulación de personas en los 26 países que lo han suscrito.

Los Gobiernos intentan buscar soluciones a un problema que les afecta de forma muy diversa. El Ejecutivo de Italia, un país que ha recibido a 100.000 inmigrantes en lo que va de año, acusó ayer a otros países europeos de “egoísmo y decisiones en sentidos contrarios”. Para el ministro italiano de Asuntos Exteriores, Paolo Gentiloni, “está en riesgo uno de los pilares fundamentales de la Unión Europea”: el del movimiento sin trabas de ciudadanos entre los países miembros.

El presidente francés, François Hollande, y la canciller alemana, Angela Merkel, buscarán hoy en Berlín vías para presionar a otros países miembros a actuar frente a la inmigración con mayor rapidez y coordinación. Solo Alemania espera atender este año cerca de 800.000 peticiones de asilo. Su ministro de Interior, Thomas de Maizière, se comprometió ayer a combatir “el odio, los insultos y la violencia” tras una noche de disturbios que degeneraron en una batalla campal en el land de Sajonia, donde una muchedumbre de ultras intentó impedir la llegada de 250 inmigrantes al grito de “¡fuera los cerdos extranjeros!”. **PÁGINA 3**

## El ataque en Francia pone en cuestión la seguridad en los trenes europeos

ANA TERUEL, París  
El atentado fallido del viernes en un tren que unía Ámsterdam y París ha abierto el debate sobre si la seguridad en los ferrocarriles de larga distancia es la necesaria, dada la gran diferencia con los controles aeroportuarios impuestos tras los ataques de 2001 contra EE UU. En Francia solo existen controles en los accesos al Eurostar a Londres, porque Reino Unido no forma parte del espacio Schengen, donde no hay controles de identidad ni registros de equipaje. El Gobierno francés estudia medidas de seguridad adicionales para evitar atentados. **PÁGINA 5**

### ADEMÁS

## El petróleo se cobra 100.000 empleos

La fuerte bajada del precio del crudo lleva a las compañías del sector a aplicar enormes recortes de gastos. **P23**

## La imposible huida desde Corea del Norte

**P8**

### revista de verano



Nacho Duato: regreso a España de un hijo pródigo

## Madrid malgastó 105 millones en su fallido complejo judicial

La empresa que creó Esperanza Aguirre para levantar la Ciudad de la Justicia fue liquidada sin que cumpliera ninguno de sus objetivos

J. A. HERNÁNDEZ, Madrid  
El Gobierno de Madrid, del PP, invirtió 130 millones de euros en el macroproyecto de la Ciudad de la Justicia, hoy liquidado y con un valor patrimonial de poco más de 25 millones, según documentación a la que ha tenido acceso EL PAÍS. Fue la entonces presidenta y hoy líder de la oposición en el Ayuntamiento de Madrid, Esperanza Aguirre, quien lanzó el proyecto en 2007, avanzando que no tendría “coste alguno para los ciudadanos”. La crisis económica frenó la construcción del complejo,

### Gasto sin control

**El arquitecto Norman Foster** cobró 10 millones por dos proyectos no acabados.

**11,4 millones** en rescisiones anticipadas de contratos.

**Las indemnizaciones** a los proveedores: 6,4 millones.

**El pago en auditorías** sumó 70.000 euros, el de gestorías 5.000 euros en un mes.

que quedó liquidado en 2014 por el sucesor de Aguirre en el puesto, Ignacio González.

Hasta entonces se pagaron 10,6 millones al arquitecto Norman Foster por dos proyectos inacabados y otros 27,3 millones en edificios que nunca se construyeron. La Comunidad de Madrid pagó nóminas a empleados que no trabajaban y gastó 70.000 euros en numerosas auditorías. A las gestorías que contrataba les abonaba facturas muy abultadas, ya que estas cobraban por minuto trabajado. **PÁGINA 13**



El velocista jamaicano Usain Bolt celebra ayer su oro en los Mundiales de Atletismo de Pekín. / OLIVIER MORIN (AFP)

### deportes

## La leyenda de Bolt se agiganta en Pekín

El jamaicano vence en los 100 metros y conquista su noveno oro mundial, una marca jamás alcanzada por ningún atleta

## Miguel Ángel López, oro en marcha

Primer título español en los Mundiales de Atletismo

## Triunfo del Barça, pinchazo del Madrid

idealista